

dies, so sollte man eigentlich gar nicht erst in eine gefährliche Situation geraten. Letztlich zeigt das Stück aber auch auf, wie man sich als Kind Hilfe holen kann, wenn man bereits Erfahrungen mit sexuellem Missbrauch machen musste oder aber auch andere Probleme hat, über die man mit niemandem reden kann oder möchte.

Dank der finanziellen Unterstützung der Jugendstiftung der Sparkasse Karlsruhe und dem Verein „Menschen gegen Kindesmissbrauch e.V.“ war es uns möglich, dieses Projekt für unsere Dritt- und Viertklässler wieder an unsere Grundschule holen zu können. Den großzügigen Sponsoren sowie den Schauspielern ein herzliches Dankeschön!



Willi-Konstandin-Schule Mutschelbach

Projekt "Mein Körper gehört mir" an der Grundschule Mutschelbach

„Mein Körper gehört mir“ Theaterpädagogische Werkstatt an der Willi-Konstandin-Schule. Unter diesem Motto wurden die dritte und vierte Klasse in Mutschelbach gegen sexuelle Gewalt an Kindern sensibilisiert.

Zwei Theaterpädagogen spielten an drei Terminen Alltagsszenen, in denen die körperlichen Grenzen der Kinder überschritten werden. „Mein Körper gehört mir!“ hilft Kindern "Nein!" zu sagen.

Am Anfang jeder Einheit stand ein Körpersong, der für gute Laune sorgte. Danach waren die Kinder bereit für ernste Themen. Während der Spielszenen wandten sich die Pädagogen immer wieder an die Kinder und überprüften, ob die Darstellung ein Ja-Gefühl oder ein Nein-Gefühl auslöst. Dabei lautete die wichtigste Botschaft an die Kinder: Wenn du ein Nein-Gefühl hast, wende dich an eine Vertrauensperson, der du alles erzählen kannst.

Am Ende nahmen die Kinder nicht nur Gefühle und Geschichten mit nach Hause, sondern auch eine Telefonnummer, unter der sie Menschen erreichen, die ihnen weiterhelfen können.

Ermöglicht wurde dieses Projekt durch die großzügige Spende des Vereins Menschen gegen Kindesmissbrauch e.V. mit dem Vorsitzenden Herrn Dolny, der die drei Vormittage mit den Theaterszenen unterstützte

und der Jugendstiftung der Sparkasse Karlsruhe, die den Elternabend für die drei Grundschulen Langensteinbach, Spielberg und Mutschelbach finanzierten. Wir bedanken uns herzlich bei den Sponsoren, ohne deren Hilfe dieses großartige Projekt nicht stattfinden könnte.



Gemeinschaftsschule Karlsbad-Waldbronn

Anmeldung für die Gemeinschaftsschule Karlsbad-Waldbronn für das Schuljahr 2017/2018

Liebe Eltern,
die Anmeldung für die Klassen 5 der Gemeinschaftsschule Karlsbad-Waldbronn findet an folgenden Tagen statt:

Dienstag, 04. April 2017
8.00 bis 12.00 Uhr u n d
14.00 bis 17.00 Uhr
Mittwoch, 05. April 2017
8.00 bis 12.00 Uhr.

Bitte legen Sie uns bei der Anmeldung die Geburtsurkunde (Familienstammbuch) und das Blatt 4 der Grundschulempfehlung (Anmeldung bei der weiterführenden Schule) vor.

An diesen Terminen können Schülerinnen und Schüler an unserer Schule angemeldet werden. Die Schulleitung steht Ihnen an diesen Tagen für ein kurzes persönliches Gespräch zur Verfügung. Gerne können Sie Ihr Kind nachmittags zur Anmeldung mitbringen.

Gemeinschaftsschule
Karlsbad-Waldbronn
Am Schelmbusch
76307 Karlsbad
Tel. 07202930210

E-Mail: info@gms-karlsbad-waldbronn.de

Realschule Karlsbad

Aufnahmeverfahren 2017 der Realschule Karlsbad

Die Anmeldung für die Klasse 5 der Realschule Karlsbad findet an folgenden Tagen im Sekretariat der Realschule Karlsbad statt:

Dienstag, 04. April 2017 und Mittwoch, 05. April 2017.

Da wir die Wartezeiten für Sie möglichst gering halten möchten, bitten wir Sie - nach Möglichkeit - folgende Einteilung einzuhalten: